

„Wunderschönes Wochenende mit super Hundeführer aus dem ganzen Saarland beim HSV Reisbach erlebt. Nach dem 3. und 2. Platz in den beiden vorherigen Jahren habe ich mit meinem Malinois TAK es dieses Jahr im IPO FH Landesmeisterschaft auf den ersten Platz geschafft! 😊 Wir starteten am Samstag als zweites Team und erlangten mit 98 Punkten vorzüglich, Sonntags als 11. Team mit 99 Punkten wieder vorzüglich. Wir freuen uns riesig nach so vielen Bundessiegerprüfungen im Turnierhundesport jetzt auch mal eine Bundessiegerprüfung im Fährten mit erleben zu dürfen. Bedanken will ich mich bei meinem Verein Reisbach und meiner Frau für die großartige Unterstützung!! Ihr seid Spitze.“ - Euer Günther Rimpel





